

NR. 148 - SAMSTAG/SONNTAG, 29./30. JUNI 2002

Su schwätze mir**Wat mir han – dat hamma!****Von Katharina Schaaf**

En dat Finale renzokomme
han onser Junge jetzt geschafft.
Per „Kahn“ senn se dohin geschwomm,
dä Fußbäll, grad wie Äppel rafft.

Dä Olli hat alles „gehalle“
wat ä vurher versproche hat.
Su doht ä der Nation gefalle,
doch „die“ wierd nau en „Nimmersatt“.

Die Deutsche Elf, wie mir se kenne
gefiehrt vom „Rudi Lockekopp“
soll morije die WM gewenne,
dann wär die Welt fier ons tipp-topp!

Vom Halbfinale ent Finale
dat es schuns ebbes, leewe Läit.
Dat sohn ich mir, als Frau, ganz ahle,
die sich an dämm Erfolsch su fräit.

Ob mir die gruß WM gewenne,
oder als Vize haimwärts ginn,
ob mir fruhlocke, oder schenne,
mir dohn zo onserer Manschaft stinn!

Vergesst net „wat mir han – dat hamma“
dämm Vize hisst mer och en Fahn.
E sinkend „Scheff“ es zwar en Hammer,
bluß, Rettung kimmt oft flodd per „Kahn!“

29.-30.6.2002, Katharina Schaaf
Meine Gedanken zur W.M. 2002
wir würden Vize!